

子ども安全育成センターだより

令和5年6月21日 第157号

発行：稚内市子ども安全育成センター

〒097-0012

☎ 0162-73-1601

FAX 0162-73-1556

第1回幹事委員会が終了しました！

＜会議日時＞令和5年6月1日（木）16:00～17:00

＜場所＞ 稚内市生涯学習総合支援センター 研修室1

＜出席人数＞ 18名（幹事13名・稚内警察署1名

風へる・安全センター4名）



5月19日の幹事育成委員会合同会議に続き、今年度第1回の幹事会議が終了し、当面の活動の具体化や情報交流が行われました。

1. 指導状況の報告及び交流について

(1) 青少年補導状況について

・令和4年度の所轄管内の補導件数は60（令和3年度より増加）

令和5年度は4月段階で20件（令和4年度より増加）

→全国的にも非行・犯罪の増加傾向が見られる。

・北海道において令和4年度は1054件（令和3年より4%増加）

→薬物等の検挙48件（大麻：44件 覚せい剤4件）

→全国では1052件

・SNS関連の事件

→児童ポルノ被疑者となる事件（稚内でも2件）

→スマホの利用と被疑者にならないよう指導をお願いしたい。



(2) 各学校、関係機関・団体より

・報告についての詳細や補足について口頭報告

→公共施設のベビーベッド破壊（保護者・児童・学校で解決済み）

→公園のゴミ散らかし（学校で指導）

→釣りをしていた子の焚火

→SNSでのトラブル（不適切な投稿）は社会人なら検挙されるレベル

→自転車の一時不停止についての始動

→自転車のながらスマホが見られる（安全センター）

2. 6月～9月の定例・特別街頭育成指導計画について

・意見なし（提案通り確認）

3. 令和5年度「青少年非行防止ポスター

標語コンクール」の募集について

・意見なし（提案通り確認）

4. その他

(1) 北海道青少年健全育成条例に基づく立ち

入り調査の実施について（熊谷主査より説明）

(2) Jアラート対応について

＜教育委員会の見解＞

・児童生徒が登下校中にJアラートが作動したときは校区のご家庭や地域の方が児童生徒の安全を確保できることが重要。

そのためにも現在導入が進んでいるCS（学校運営協議会）において論議されることが望ましい

(3) 北門神社祭典の巡回について交流

・教職員での巡回を予定・・・7校

・PTAの巡回はなし



北門神社祭がやってきます！

きまりを守ってお祭りを楽しみましょう！

北門神社祭典のきまり

◎ 基本方針

- ・学校指導計画を尊重しながら、共通性のある事項について申し合わせる。
- ・原則事項は最小限とし、子どもが楽しめるようにする。

◎ 生活のきまり

◆ 服装

小学生	制限はしない。
中学生	各学校の指導基準に基づく。
高校生	各学校の指導基準に基づく。

◆ 外出時間

小学生	午後7時までに帰宅。 (保護者同伴は9時までに帰宅。)
中学生	午後9時までに帰宅。
高校生	午後10時までに帰宅。

※ 外出先、同伴者、帰宅時間等をはっきり家の人に告げる。

◆ 外食

小学生	低学年については保護者同伴とする。 飲食店への出入りは保護者同伴とする。
中学生	酒類を取り扱う飲食店及び喫茶店の出入りは禁止する。
高校生	主として酒類を取り扱う飲食店への出入りは禁止する。

◆ その他

露店の手伝いは禁止する。

いよいよ最北の夏到来です！

子どもたちを不審者から守ろう

今年度に入り、不審者の出没が昨年よりも増加傾向となっています。(6月5日現在で解決したのも含め3件うち不審者メール発信は1件)

子ども安全育成センターでは、不審者から子どもたちの身を守るために、スクールガードボランティアさんとの連携、通常育成街頭指導(井上専任育成員による月～土の市内パトロール、各学校との情報交換と連携に取り組んでいます。また市内のいくつかの企業でもパトロール用の大型ステッカーを車に貼っていただいております。

不審者から子どもたちを守るためには、事案が起こってからの対応ではなく未然防止が最も大切です。

不審者が子どもをつけ狙うことが出来なくなる、あきらめるような街の空気を醸成していくことを市民のみなさんでこれからも共有していきたいですね。

なお、不審者の出没情報についてはどんなことでも安全センターに届けていただければ幸いです。 <連絡先 電話 73-1601 FAX 73-1556>

隆の街頭育成指導日誌通信

R5.5月15日(月) 曇り

・さくらヶ丘公園にて、2年男子、5年男子、5年女子2人の4人でサッカー。おやつ食べながらやっています。私が行こうとしたら、もう少し見て行ってとドリブルしていました。

R5.5月20日(土) 晴れ

・さくらヶ丘公園にて、お母さんと幼児のまわりに6年生男女5人が何やら集まっていました。一方東屋のベンチでは、3年男子と1年男子が険悪なムード。私が声かけすると話しかけないでと言われました。聞き間違いが原因みただけと...少し時間がかかりそうです。

R5.5月30日(火) 曇りのち晴れ

・宝来活動拠点センターにて、子ども5人来たけど貸し切り時間が近かったので帰ったそうです。



コロナも5類へ移行し市内の行事も平常に戻りつつありますね。最北の短い夏は北門神社祭を皮切りにスタートというところでしょうか。神社祭の巡回は近年子どもたちの落ち着きとともに縮小の方向もあるようですが、コロナ禍での閉塞感から解放された子どもたちの明るい笑顔を見たいものです